

いっしん

Vol. 149 2025. 3

社会福祉法人 一心福祉会

<https://www.isshinfukushikai.or.jp/>



法人ホームページはこちらから。
携帯・スマートフォンからでも
広報いっしんを閲覧できます。

今年も桜がきれいに咲きました！
～一心療護園園庭にて～

社会福祉連携推進法人 「いーまーる」設立

理事長 山城 豊

福祉の各分野が手を取り合い、共に支え合い、共に助け合うことで
幸せの「わ。」を広げます。

社会福祉連携推進法人は、令和四年度に新たに施行された国が進める法人制度です。

高齢社会の進展や障害者福祉ニーズの増加などで、福祉人材の確保が困難を極める福祉業界で、当法人もこの度の社会福祉連携推進法人の設立に参画し、福祉事業の経営基盤の強化に資することを目的に設立に参画しました。

それぞれの法人がタッグを組み、法人のスケールメリットや互いの専門性を活かしながら福祉業界のイメージの向上や新たな福祉サービスの創出などに取り組み良質かつ

適切な福祉サービスの提供に努めていきます。

今回の設立に参画した事業所は社会福祉法人麗峰会、光和会、一心福祉会、学校法人大庭学園、有限会社きらめきの五法人で、同じ

目的意識を持った事業所が社員となり個々の自主性を保ちながら連携と協働を図ることを目的に県内で初めて設立されました。

この度の設立を機に、福祉人材の確保・育成・定着や福祉サービスの事業に係る経営の効率化や経営支援な

どに取り組み、それぞれの強みを生かしながら地域福祉の充実発展に寄与する公益性の高い社会福祉法人の事業経営を展開していく所存です。



社会福祉法人連携推進法人いーまーる
中央（代表理事）中真靖

東村つつじ園 新芽取り作業

今年も一心福祉会では、地域貢献活動の一環として東村つつじ園の新芽取り作業に参加しました。

作業前に東村つつじ園管理者宮城さんから「今年は寒冬の影響でつつじの蕾が出てくるのが遅いです。」とのお話があり、これから出てくる大切なつつじの蕾をつんでしまわないように集中して新芽取りを行いました。



作業前に新芽取りの手順説明



ワキアイアイやってま〜す！



全員集合！記念撮影

ニューイヤー駅伝

チバリヨ～

えすの里

えすの里の令和7年のお正月は、利用者41名・職員18名総勢59名の力を結集し、新春駅伝大会を開催しました。

男女に分かれ競走したのですが、「一人はみんなのために・みんなは一人のために」の精神で、脚力に不安がある利用者さんは職員が車椅子で支援し、全員が駅伝大会に参加完走することが出来ました。アンカーは職員が二人三脚で走り激走の結果、女子チームが優勝しました。沿道で熱い声援をくださった「やんばるの家」と「一心療護園」の皆様ありがとうございました。



男性陣もガンバレ！



準備はOK！



良い走りです♡



女子職員もファイト



速いぞ～マッハGO～



今年も健康で良い年になりますように

令和七年 初ウクシ祈願

一心療護園



長生きして楽しい1年になりますように

初ウクシ祈願

やんばるの家

一月二十七日 やんばるの家会議室にて感染症予防対策としてPPE着脱手順の研修を実施しました。日頃の介護の際、行っている手順を実際に職員に再現してもらい、適切な手法を再確認する機会となりました。今後も施設内感染予防を図り、利用者が健康に過ごせることができますように。

施設内感染症研修会

やんばるの家

定期的に研修を実施し職員のスキルアップに繋がっていききたいと思います。



PPE着脱実施中



みんなで頑張りました！



冬の海風に負けないぞ～

就労センターえすの里では毎年独自の地域貢献活動で海岸清掃を行っており、今回は平南橋下に行きました。冬の荒れた海からゴミ

が大量に流れついており、強風と寒さの中、みんなで協力し合って少しでも綺麗になるよう頑張りました。

地域貢献・海岸清掃!!

就労センターえすの里

鬼ムーチー いただきました

グループホームつつじ苑

一月二十二日、東保育所の園児がつつじ苑を訪れ鬼ムーチーの差し入れがありました。

突然のかわいらしい訪問者に利用者さんも大喜び。

利用者代表でムーチーを受け取り「ありがとうございます。施設の皆で美味しくいただきます」と満面の笑み…。

節分の日

豆まきを楽しむ

小規模 いっしん

小規模いっしんではホールにて節分豆まきを行いました

鬼に変装する職員に手作りの花紙をまき、今年一年の邪気払いと無病息災を願いました。普段はなかなか手の挙がらない利用者さんもこの日は鬼を目掛け豆をまく姿があり、楽しみながらリハビリ



鬼は外、福は内♪



みんなでおいしくいただきます

園児たちは散歩でよく施設を訪れており世代間交流の場になっています。もうすぐ菜園のトマトの実が赤くなります。今年も散歩帰りに沢山食べに来てください。待っています。

りに繋がりが、みなさん満足されていました。

ムーチー作り

デイサービス

一月九日、十日と毎年恒例の鬼ムーチー作りを行いました。初めてデイのムーチー作りを行う利用者さんは、「豆腐入れるの?」「こんなに柔らかくて大丈夫?」等の心配の声もありました。

月桃の葉に包む作業は皆さんお手の物♪あつという間に包み終え、午後



自分で作るとおいしさ～

のおやつに皆で一緒に食べました。とても美味しく、良い柔らかさのムーチーが出来ており、利用者さんからもとても好評でした。ムーチーを食べ、

めちんすい

デイサービス

二月十二日におおぎみこども園との交流会がありました。五歳児・四歳児の園児達がエイサーや歌、踊りを披露してくれ、とても元気で可愛い姿を見せてくれました。利用者さんも久しぶりの交流会・ふれあい子供達から元気をもらい、楽しまれていた様子でした。



踊り上手ですね～



子供達から元気をもらいました



こねるのもコツがありますよ

今年も一年元気に過ごしましょう!!

生年祝い

えすの里

一月十七日、巳年の生年祝いを開催しました。今年の祝いは九名で、職員によるかぎやで風の幕開けから職員バンドによる音楽ライブ、職員の琉舞高平良万歳等、手作りの感ある楽しい生年祝いになりました。

参加されたご家族からも「凄く良かったですよ」等嬉しいお言葉をいただきました。

今年も良い年になりました。ありがとうございます。



やんばるの家

良い気分転換になりました



桜の花にいやされます

一心療護園の庭園でお花見



職員によるかぎやで風



琉舞、高平良万歳

穏やかな気候の中、今年のスタートをきった元旦、グループホームきじよかでは新年書き初め大会を行いました。

久しぶりの墨汁の匂いや筆の感触を楽しみながらそれぞれ正月にちなんだ文字を書きました。

皆さん本番に強く、とめやはねを意識し見事に書かれていました。

「久しぶりに書き初めしたさー前はデイサービスで書いた」や「もつと書いて良いかね？」と初笑いの中、皆さん楽しそうに書いてくれました。



家族会会長より記念品贈呈



何を書こうかな？

● 新年書き初め大会 ●

グループホームきじよか



筆づかいがお上手ですね

祝

生年祝い

一心療護園

一月二十四日、仲地健治さんの巳年生年祝いを開催しました。健治さんは職員が生年者の紹介をするにニコニコと嬉しそうに笑顔を見せてくれました。その後、施設長よりお祝いの言葉と記念品の贈呈があり、宮城功義さんの余興の歌で場はすごく盛り上がりました。

楽しい生年祝いになりました。



施設長より記念品贈呈



平良 キクさん (92 歳)
デイサービス利用者 (大兼久区)

キク 85 歳



人生はたった一度と言われますが、その人の歩んだ人生は唯一のもの。その貴重な体験を「私のヒストリー」(ライフヒストリー)と題してご紹介する企画です。



1963 発足後初めての忘年会

「前回の続き『八千姫劇団』の話してね」と言うど、出るわ出るわ！若かりし頃の大兼久の母ちゃんたちの話。「さつこう(とても)楽しかったさあ。よくも頑張ったもんだ」と自分で話しながら大笑い。最初のメンバーは奥島菊江さん、上原キヨさん、前田きよ子さん、金城勝子さん、平良テル子さん、平良則子さん、ツネさん(苗字は忘れた)と私キク。紅蝶(こうちょう)は奥島さん、教頭は上原さん私は事務局長。



どこでも踊りました

三十代で皆小さい子を抱えて裕福ではなかったけれど、「なにか楽しいことをしよう!」と集まった。入団テストもあったさ。まず一つはツイスト。「足は落とした煙草をもみ消すように地面をすり、手は小太鼓をたたくように。腰は振る!」二つ目に「酒が飲めること」三つ目は「出かける時はおしゃれをする」皆で出かける時の条件はスカート、首飾りと耳飾りを着けることだった。酒はよもぎなどの造酒とかクース酒で一番飲みよったのは菊江さん。



旅行先でも踊ります

旅行にも行ったよ。父ちゃん私は私が皆と遊びに行くのをなかなか許してくれなかったの、ある時わじわじーして「私は友達とも遊べないのか。私はあなたの何?」と爆発した。その勢いにびっくりしたのか父ちゃんは「あせ、行ってください。カメラも持って行って下さい」と言いました。もつと早く爆発しておけばよかったさあ。でも優しい父ちゃんだったよ。

初めての旅行は鹿児島。八重山に行った時は旅館で八千姫の踊りを披露するため、郵便で衣装を先に送ったさあ。ボランティアで学校や役場周辺の草取りもやったよ。最後に八千姫劇団音頭を紹介。「われらの楽団陽気だね♪調子あわせてワツハツハー。張り切り楽団八千姫グループよ♪」六十年前の話ですが九十歳過ぎてても色あせません。本人へ聞き書き

(娘・安里郁江様)



十八番「うわき節」

◆大宜味村産業祭り◆

今年もえすの里は村産業祭りにテナント出店してきました。買い出しからの準備やテナント設営、野菜の収穫や運搬、そして接客に販売と利用者さんもそれぞれに分かれて携わる事が出来ました。多くのお客様にえすの里の野菜や飲食物を購入して頂き誠にありがとうございました。

就労センターえすの里



お買い上げありがとうございました

お正月のお出掛け

グループホームえすの里

一月二日、今年初の余暇支援を行い、具志川イオンで買物を楽しんだ後、東南植物楽園へ行ってきました。植物園では様々な植物からマイナスイオンを浴び、ヤギやアシロと触れ合い、楽しく癒される時間を過ごすことができました。利用者さんの普段見られない表情やリアクションに職員も思わず笑ってしまい、支援する側にとっても癒しの時間になりました。



東南植物楽園正面入口でパチリ！



馬のトーテンポール???

津波区 新春駅伝大会

グループホームえすの里

第八回津波区新春駅伝大会に五名の利用者さんが参加しました。一本のタスキを地域の皆さんと繋ぎながら笑顔で走る姿に会場から沢山の拍手と声援をいただきました。駅伝が終ると、手打ちそばとぜんざいの「まかない」があり、とても美味しく「最高」と利用者さんも大喜びでした。幸先の良い一年のスタートになりました。



地域交流楽しみました



ガンバレ～ファイト!!

美味しい「もち」になーれ

グループホームえすの里



一月上旬、グループホーム駐車場にて餅つき大会を開催。風が強く冷え込んだ日でしたが美味しいお餅を食べたい一心で利用者・職員で一生懸命お餅をつきました。出来たばかりの餅は絶品！餅のように今年も粘り強く頑張るぞ！。

つきたてのおもちはやサイコー！おいしい～



エイサ！オイサ！「もちつき上手」



登録ヘルパーさん 募集中!!

大宜味・国頭・東村の方 急募!!

- 時 給** 生活援助 1,000 円～、身体介護 1,500 円～
(別途：交通費 1 件 150 円)
(サービスの内容で単価が変動します)
- 勤務時間** 8:00～18:00 の間で相談可能
☆直行直帰 OK ☆ヘルパー未経験!
☆経験が浅い方も大歓迎!
- 働き方相談可** 週 1 回、1 日 1 時間から勤務 OK
- 資 格** 介護職員初任者研修 (旧ヘルパー 2 級) 以上
携帯スマホ操作できる方 (勤務確認をスマホで行う為)

ヘルパーステーション いっしん

住 所：大宜味村字津波 418 番地
TEL: 0980-44-1919 担当：大城
営業時間：8:30～17:30 (月～土)



えすの里

トピックス

1月10日 辺士名高校より高校生
手づくりの焼き菓子(ちんすこう)の
寄贈がありました。
ありがとうございました。



おやつの時間にいただきました。

募集

一心福祉会 職員募集のお知らせ!

- ①介護員 ②生活支援員 ③世話人 ④登録ヘルパー

◎雇用形態：①～②正職員、③・④パート

◎待遇：当法人規定による ◎昇給 1 回 賞与 2 回 ◎社保完備・各種手当有り

◎退職金制度有り ◎面接随時受け付けております。(履歴書持参)

◎ハローワーク・ホームページにも職員募集に関するページがあります。

◎興味のある方は是非一度ご連絡・ご相談下さい。

問い合わせ先：一心療護園 0980-44-2234 (担当：辺士名 香)

一心福祉会 老人介護施設入所 待機者状況

施設名	定員	空き状況	待機者
特別養護老人ホーム やんばるの家 (☎0980-44-2288)	54 名	0 名	26 名
デイサービスセンター やんばる (☎0980-44-2033)	25名(1日)	3～5 名	0 名
小規模多機能ホーム いっしん (☎0980-44-2662)	25 名	1 名	0 名
グループホーム きじよか (☎0980-44-3015)	9 名	0 名	3 名
グループホーム つつじ苑 (☎0980-43-3800)	9 名	0 名	3 名

※詳しいお問い合わせは各施設にご連絡ください。

令和7年2月19日現在